

## **ÁREA PARA DESCANSO - OCIO**

Como ampliación a la iniciativa anterior, del mes de septiembre, sobre la creación de un museo-exposición, quisiera aportar esta nueva iniciativa.

**CREACIÓN DE UNA ZONA DE DESCANSO Y OCIO EN EL ALTO DE LA FUENTE DE SAN MARTÍN**, al estilo de las que existen en otros pueblos (Cañamares, somolinos, etc.), con sus barbacoas, mesas, bancos, etc.

Para tal fin, podrían realizarse los acondicionamientos siguientes:

- \* Una explanada para aparcamiento de coches
- \* Un fácil acceso a la fuente de San Martín, bien con escaleras o camino serpenteante, cómodo para todas las edades.
- \* Adecentamiento de la fuente para más fácil utilización e higiene de la misma.
- \* Plantación de árboles autóctonos para conseguir la sombra deseada o montaje de cobertizos de estilo rústico, como por ejemplo con techo de brezo, etc.

Sería importante analizar el agua de la fuente para saber qué propiedades minero medicinales contiene (si acaso es así) y dar a conocer al público los resultados de dichos análisis, mediante una placa, así como sus virtudes más relevantes para el consumo humano.

Esta idea que propongo, bien pudiera completarse agregando a las rutas de las minas que en su día sugería.

De todas formas, sería importante señalar los accesos a la zona de descanso, tanto en el camino que parte del Tejar, como de otros lugares.

Me gustaría, que esta iniciativa que realizo con ilusión, sirva para disfrute del pueblo de Hiendelaencina y de todos sus visitantes.

Para más ampliación de los temas que propongo, estoy a disposición de las personas responsables de llevar a feliz término todo lo expuesto, si así fuera aceptado o viable su ejecución.

Gracias por la atención prestada y de cualquier manera, tan amigos como siempre.

Un saludo cordial

Noviembre de 1.997

Juan Bautista Goicoechea Portucho